

LETTRE DE MGR. GRANDIN

AUX

RR. PP. OBLATS DE MONTREAL.

ST. ALBERT, 6 MARS, 1873.

Mes Révérends et bien chers Pères,

L'expresse nous est arrivé tout dernièrement, j'ai à peine le temps de lire toutes vos lettres, que j'entreprends de vous écrire. Une occasion sûre et prochaine pour Carleton se présente, je veux en profiter. J'espère que par ce moyen je pourrai faire parvenir mes lettres à quelques-uns d'entre vous. Craignant de ne pouvoir écrire à chacun de vous et répondre à ce que vous me demandez, je commence par une lettre commune.

Je vous adressais dernièrement une circulaire pour vous faire partager la consolation que j'avais éprouvée en recevant une lettre du S. Père. Croiriez-vous que c'est presque une même raison qui me porte à vous écrire encore cette fois. Lorsque l'année dernière j'écrivais à Sa Sainteté, j'écrivais en même temps à Son Em. le Cardinal Barnabo et lui annonçais les différentes adresses de nos chrétiens, au Pape. Je me trouvais en voyage quand je fus pour mettre l'adresse des Montagnais avec les autres, il me fut impossible de la trouver. J'ignorais si je l'avais laissée à St. Albert ou si je l'avais perdue. L'ayant annoncée à Son Eminence et même commentée, car le style vraiment sauvage ne me paraissait pas compréhensible à qui ignore le Montagnais, et m'apercevant de mon oubli au moment où il n'était pas possible de le réparer, je dus annoncer à Son Eminence ce qui en était, promettant que je ferais en sorte de faire arriver plus tard la dite adresse. Sa